



Regierungsratsbeschluss vom 10. März 2020

Opferhilfe-Kommission beider Basel. Mutation; Rücktritt Dr. med. Frank Köhnlein und Neuwahl Dr. med. Thomas Steffen

P200284

1. Der Regierungsrat wählt Herrn Dr. med. Thomas Steffen für die verbleibende Amtszeit vom 1. April 2020 bis 30. Juni 2021 als Mitglied der Opferhilfe-Kommission.

Begründung

Der Regierungsrat wählt den Kantonsarzt, Herrn Dr. med. Thomas Steffen, per 1. April 2020 als neues Mitglied der Opferhilfe-Kommission. Er tritt damit die Nachfolge von Herrn Dr. Frank Köhnlein an, der zum 31. März 2020 aus der Opferhilfe-Kommission ausscheidet.

